



El Papa al finalizar el Año Mariano en Argentina: “María es Madre y discípula”



“María es Madre y discípula”, tema al centro del Mensaje del Santo Padre con ocasión de la clausura del Año Mariano Nacional en Argentina.

Renato Martínez – Ciudad del Vaticano

“No se olviden que María es Madre y discípula. Es Madre de Jesús, es la que nos trajo Jesús al mundo. Y es discípula. Es la primera en seguir a Jesús, en hacer lo que Jesús dice, en obedecer”, lo recuerda el Papa Francisco en su Mensaje con ocasión de la clausura del año Mariano Nacional en Argentina, evento que fue convocado por los Obispos argentinos – del 8 de diciembre de 2019 hasta el 8 de diciembre de 2020 – con el fin de “resaltar el jubileo por los 400 años del hallazgo de la sagrada imagen de la Virgen del Valle en la provincia de Catamarca”, venerada a lo largo y ancho de este país Sudamericano.

María es Madre y discípula

En su Mensaje, el Santo Padre se une “a todos los fieles que hoy celebran el fin de este Año Mariano Nacional” y recuerda que, a pesar de las restricciones propias de este tiempo de pandemia, se han desarrollado “tantas actividades en el recuerdo y en honor a la Virgen, nuestra Madre”. Asimismo, el Pontífice alienta a todos los argentinos a que, “no se olviden que María es Madre y discípula. Es Madre de Jesús, es la que nos trajo Jesús al mundo. Y es discípula. Es la primera en seguir a Jesús, en hacer lo que Jesús dice, en obedecer”. Por ello, invita a que la figura de María, Madre y discípula, nos acompañe en nuestra vida diaria. El Papa antes de concluir su mensaje e impartirles la bendición Apostólica, pide a todos los argentinos que recen por él, así como él lo hace por ellos.

Las celebraciones en recuerdo y en honor a la Virgen

En el transcurso del Año Mariano tuvo lugar el recuerdo de la primera Misa celebrada en territorio argentino hace 500 años, en la bahía de puerto San Julián, el 1 de abril. Así como también se realizó el IV Congreso Mariano Nacional del 23 al 26 de abril, en Catamarca, y en el mes de setiembre, también en Catamarca, tuvo lugar el Congreso Mariológico. En este año dedicado a la Virgen María, los Obispos argentinos recordaron que, “María nos vuelve a convocar. Es la Mujer, es la Esposa, es la Madre que, con su presencia, abraza a las mujeres, a las esposas y a las madres en sus angustias y dolores y acoge a los hijos del descarte, las adicciones, la soledad y la indignancia”.

FUENTE: Vatican News